

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 3. Juni 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Re-Audit Energiestadt

Die Gemeinde Bettingen wurde erstmals im Februar 2012 von der Labelkommission des Trägervereins Energiestadt für ihre überdurchschnittlichen Aktivitäten im Energiebereich mit dem Label Energiestadt ausgezeichnet.

Gemäss Vorgaben ist die Zertifizierung alle vier Jahre im Rahmen eines Re-Audits zu bestätigen. Das dritte Re-Audit muss nach aktueller Terminplanung bis diesen Herbst erfolgen. Der Gemeinderat plant das vollständige Dossier bis zum 28.10.2024 einzureichen. Der Schwerpunkt wird auf das Thema Wärmetransformation gelegt. Einige Aktivitäten hierzu sind bereits umgesetzt.

Ein aktuelles energiepolitisches Aktivitätenprogramm für die kommenden vier Jahre wird bis zum Einreichungstermin erarbeitet und beschlossen.

Arbeitssicherheit

Nach der Begehung mit dem externen Sicherheitsbeauftragten der Firma Mutatio Entwicklungen AG, Hochdorf wurde der Analysebericht Arbeitssicherheit Werkhof, Gartenbad und Aussenlager erstellt. Der Experte attestiert Philipp Brand, Leiter Aussendienst und seinem Team eine qualitativ hochstehende Umsetzung sämtlicher Massnahmen.

Arbeitsunfälle können vermieden werden, wenn die erprobten Empfehlungen, lebenswichtige Regeln und Präventionsmodule erarbeitet und umgesetzt werden. Diese helfen, Arbeiten auf allen Stufen sicherer zu machen und Ausfälle zu vermeiden.

Der Gemeinderat dankt dem Aussendienst- und Badmeister-Team für das umsichtige Wirken.